



Schulhaus- und Pausenordnung

**Voneinander lernen, miteinander wachsen, füreinander da sein
so gestalten wir Schule**

Allgemeines

- Wir gehen respektvoll und rücksichtsvoll miteinander um.
- Wir tragen Sorge zu Mobiliar und Schulmaterial sowie zur gesamten Schulanlage (Beschädigtes und/oder Verlorenes wird auf Kosten des verantwortlichen Schülers ersetzt)
- Die Kinder tragen in allen Schulzimmern Finken.
- Wir halten das gesamte Schulareal sauber.
- Die Kinder deponieren Velos, Trottinets etc. an den dafür vorgesehenen Orten. Auf dem gesamten Schulareal ist während der Unterrichtszeiten allgemeines Fahrverbot.
- Bei Verlust oder Beschädigungen von persönlichen (Wert-) Gegenständen übernimmt die Schule keine Haftung.

Schulweg

- Die Verantwortung für das Verhalten sowie das Einhalten der Verkehrsregeln liegt ausschliesslich bei den Erziehungsberechtigten.
- Die Beaufsichtigung vor und nach der Unterrichtszeit liegt in der Verantwortung der Erziehungsberechtigten.
- Die Kinder legen den Schulweg, wenn immer möglich, zu Fuss zurück.

Schulzeiten / Pausen

- Die Kinder betreten die Schule beim 1. Glockenzeichen. Der Kindergarten ist geöffnet ab Beginn der Einlaufzeit.
- In der grossen Pause halten sich alle Kinder bei jedem Wetter draussen auf.
- Während den Unterrichtszeiten und den Pausen dürfen die Kinder das gesamte Schulareal nicht verlassen.
- Für die Kinder gilt auf dem gesamten Schulareal während den Unterrichtszeiten und den Pausen ein allgemeines Fahrverbot.
- Die Kinder tragen Sorge zu den Spielgeräten und versorgen diese jeweils nach der Pause. Am Ende der Pause kontrollieren jeweils zwei verantwortliche Kinder, ob alles versorgt ist.
- Die Lehrpersonen sind für die Pausenaufsicht verantwortlich.

Persönliche elektronische Geräte

- Handys, Smartwatches, iPads und alle anderen elektronischen Geräte welche die Kinder in die Schule mitbringen, müssen beim Betreten des Schulareals und während der ganzen Dauer des Aufenthaltes ausgeschaltet und in einer Tasche versorgt sein. Bei Verlust oder Beschädigungen von persönlichen (Wert-) Gegenständen übernimmt die Schule keine Haftung.
- Während Schulreisen, Exkursionen und Lager bleiben alle elektronischen Geräte (auch Smartwatches) zuhause.
- Schuleigene iPads dürfen von den Kindern nur auf ausdrückliche Genehmigung durch die Lehrpersonen genutzt werden.

Zuzgen, 29. Januar 2025,
Bildungskommission, Lehrpersonen der Schule Zuzgen